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 Может быть, кто-то скажет: а что 
особенного в его открытии? Ведь 
сколько новых магазинов появилось 
и еще появится в нашем областном 
центре?  Но в том-то и дело, что у 
данного торгового объекта  есть 
своя, и очень важная, особенность, 
касающаяся и экономики, и соци-
альной сферы. Не случайно гипер-
маркеты «Линия» курской корпора-
ции «ГРИНН», действующие уже в 
восьми областях Центрального 
федерального округа, заслужили 
сла   ву народных магазинов.

И не случайно на торжественное  
открытие гипермаркета «Линия» на 
улице Михалицина  пришли руково-
дители области и г. Орла. Здесь уже 
собралось много народа. Чувствова-
лась праздничная атмосфера, соз-
даваемая и  нарядным оформлени-
ем здания, и  концертом молодых 
курских  артистов. 

 На церемонии открытия высту-
павшие напомнили собравшимся 
жителям района историю строитель-
ства этого гипермаркета. На X 
ярмарке инвестиций в Орле в июне 
2006 года было подписано соглаше-
ние губернатором области Е.С. Стро-
евым и генеральным директором 
корпорации «ГРИНН» Н.Н. Грешило-
вым о строительстве в нашем городе 
двух крупных объектов: торгово-раз-
вле ка тельного мегакомплекса в За -
водском районе (на месте давно 
заброшенного, не достроенного еще 
в советские времена полиграфиче-
ского комбината)  и гипермаркета 
«Линия» в Северном. Уже в конце 
прошлого года была введена  первая 
очередь будущего мегакомплекса — 

гипермаркет «Линия» в Заводском 
районе. И вот теперь открылась вто-
рая «Линия».  Это 15 тысяч квадрат-
ных метров торговых площадей, 750 
новых, хорошо оборудованных тор-
говых мест. Это 14—15 тысяч наиме-
нований товаров. И, что немаловаж-
но,  теперь это благоустроенный уго-
лок г. Орла. 

Генеральный директор  корпора-
ции «ГРИНН» Н.Н. Грешилов выразил 
надежду, что этот магазин  понра-
вится орловцам. Он сказал, что на 
этом месте  улицы Михалицина, по 
сути, было болото, и строителям 
приш    лось выполнить большой объем 
работ. По просьбам жителей  были 
сделаны дорожки.  Николай Никола-
евич вспомнил визу губернатора 
Е.С. Строева на инвестиционном 
проекте корпорации: «Решительно 
включаемся  в этот проект и карди-
нально меняем лицо города». Так 
начиналась работа этого инвестора 
в нашей области.

А результаты его работы уже 
налицо. Приятно, что этот уголок 
Северного района Орла преобража-
ется буквально на глазах, что в уди-
вительно короткие сроки там, где 
раньше в сырую погоду и пройти 
было невозможно, вырос современ-
ный гипермаркет. А скоро напротив  
этого магазина на улице Михалици-
на вырастет мощный жилой массив 
— микрорайон «Московский». Уже 
сейчас здесь поднимаются   новые  
дома.  А еще раньше  жители, гости 
нашего города  смогли увидеть, 
что благодаря курской корпора-
ции «ГРИНН» стал привлекатель    -
но выглядеть южный въезд в 

г. Орел со стороны Кромского шоссе.
И вот торжественно перерезана 

ленточка у входа в гипермаркет 
«Линия» на улице Михалицина. Про-
сторный торговый зал с 32-мя кас-
совыми терминалами в считанные 
минуты заполнился покупателями. 
Конечно, производят силь ное впе-
чатление обилие товаров (одних 
только мясных полуфабрикатов мы  
насчитали более ста наименова-
ний!), продуманная до мелочей орга-
низация торговли и  более чем при-

емлемые цены на продук-
ты. Около витрин с мясной, 
рыбной продукцией, сала-
тами сразу выстроились 
очереди. В гипермаркете 
работает своя  пекарня, 
разнообразная вкусная 
продукция которой сразу 
предлагается покупателям. 
Буханка хлеба «Спасский» 
весом 600 г, например, 
стоит 6 руб. 90 коп., батон 
«К завтраку» весом 300 г — 
4 руб. 90 копеек. Здесь же, 
в гипермаркете, прямо за 
стеклом специалисты раз-
делывали мясо и буквально 
на наших глазах готовили 
полуфабрикаты. А в другом 
уголке «Линии», в  конди-
терской,  мастера  пекли  
торты, в широком ассорти-
менте представленные в 
витринах.  В большом аква-
р и у м е  п л а в а л и  ж и в ы е 
карпы: выбирай и покупай. 
Впрочем, перечислить все 
товары просто невозмож-
но. 

Покупатели с удовольствием  
делали покупки в гипермаркете «Ли -
ния», потому что здесь все товары 
действительно дешевле, чем во мно-
гих других магазинах города. Кило-
грамм сахарного песка, например, в 
гипермаркете «Линия» продается по 
17 руб. 30 коп. (в магазине рядом с 
моим домом цена на этот продукт 
уже «улетела» за 20 рублей). Многие 
покупатели проявляли интерес к 
подсолнечному маслу и клали в  свои 
тележки  сразу по нескольку буты-

лок. «Такая же бутылка масла «Сло-
бода» (1,8 литра) в другом магазине 
стоит дороже», — объясняла мне  
одна женщина.  Действительно, на 
покупках в «Линии» можно заметно 
сэкономить. Плакат со словами 
«Магазин низких цен и больших поку-
пок» у входа в гипермаркет отражает 
реальную картину. Можно сказать, 
что гипермаркеты корпорации 
«ГРИНН» строго  держат линию   на 
социальную поддержку населения. А 
еще это сотни новых рабочих мест 
для орловцев, возможность для них 
получать здесь хорошую  заработ-
ную плату, что также говорит о соци-
альной роли  «Линии».

— Мне как многодетной матери 
нравится, что рядом с моим домом 
теперь находится этот гипермаркет 
и что я могу, не тратя много времени 
на поездки по другим магазинам, 
прийти сюда  и сделать сразу все 
необходимые покупки, — сказала 
жительница Северного района 
М.А. Трусова. 

Марина Анатольевна с мужем вос-
питывают шестерых детей. На 
митинге по случаю открытия гипер-
маркета «Линия» Н.Н. Грешилов вру-
чил семье Трусовых и другой много-
детной семье — Тиуновых  — имен-
ные чеки на 5 тыс. рублей каждый 
для приобретения товаров в этом 
магазине. Такая традиция — поддер-
живать многодетные семьи — есть у 
корпорации «ГРИНН».

На днях распахнул свои двери 
перед покупателями уже пятнадца-
тый по счету гипермаркет «Линия»  
— в Ельце. Можно сказать, что это 
п о д а р о к  к у р с к о й  к о р п о р а ц и и 
«ГРИНН» самой себе  в честь своего 
пятнадцатилетия. Такую дату своей 
истории она будет отмечать 19 октя-
бря. Отныне курская торговая сеть  
стала самой крупной в ЦФО по коли-
честву гипермаркетов.

А в Орле дальнейшие планы этой 
корпорации связаны с завершением 
строительства уникального мега-
комплекса в Заводском районе. До 
нового года здесь откроется торго-
вый центр площадью 27 тыс. кв. 
метров. А в следующем году зарабо-
тают другие объекты комплекса — 
гостиница, развлекательно-оз до-
ровительный и спортивный центры. 
Со стороны мегакомплекс будет 
выглядеть как корабль, длина кото-
рого составит более четверти кило-
метра. Сюда можно будет приехать 
всей семьей и находиться целый 
день. Сумма инвестиций в этот про-
ект составляет около 80 млн. евро. 
Подобного комплекса, как сказал 
Н.Н. Грешилов, пока нет не только в 
ЦФО, но и во всей России. 

Валентина ДЕМИДОВА.

ДЕЛОВЫЕ 
НОВОСТИ

ГЛАВА 
ЦЕНТРОБАНКА 

СПОКОЕН
Глава Цент робанка Сер-

гей Игнатьев опроверг про-
гнозы экспертов, предре-
кающих скорый кризис в 
банковской системе стра-
ны из-за проблемы ликвид-
ности. 

Дело в том, что банкам, 
взявшим за рубежом большие 
кредиты, может не хватить 
денег, чтобы расплатиться по 
займам. На мировом рынке 
после кризиса с американ-
скими ипотечными бумагами 
создались большие пробле-
мы с ликвидностью, и заём-
ные деньги подорожали. 
Соответственно дороже обхо-
дится и обслуживание ино-
странных кредитов. 

Только за первые десять 
дней октября Центробанк 
приобрел на валютном рынке 
8 млрд. долларов. По словам 
Сергея Игнатьева, эти деньги, 
поступившие в денежную 
массу страны, помогут бан-
кам справиться с проблемой 
ликвидности. 

По материалам 
деловой прессы.

СТО НОВЫХ 
КОНТРАКТОВ

О О О  « С т и л л е й с »  — 
дочернее предприятие 
компании «Северсталь-
метиз» — впервые приня-
ло участие в международ-
ной выставке торгового 
оборудования в Москве.

Представленная на стен-
де «Стиллейса» продукция 
торгового направления — 
потребительские тележки, 
корзины, торговые манежи, 
сетчатые стеллажи — заин-
тересовала многих посети-
телей выставки. В результа-
те первый опыт участия в 
подобных форумах принес 
«Стиллейсу» более 100 
новых контрактов и непо-
средственное знакомство с 
закупщиками нескольких 
крупных торговых сетей. 

— Мы уже определили 
для себя ассортимент про-
дукции торгового направле-
ния, который намереваемся 
осваивать и развивать в 
2008 году, — говорит гене-
ральный директор ООО 
« С т и л л е й с »  А н а т о л и й 
Фришман. — Также в следу-
ющем году мы планируем 
принять участие в других 
подобных выставках. Под-
готовка к ним уже началась.

Соб. инф. 

Линия поддержки

Недавно в Орле на 
улице Михалицина 
торжественно 
открылся 
гипермаркет 
«Линия», 
построенный 
курской 
корпорацией 
«ГРИНН».  Это 14-й 
по счету 
гипермаркет этой  
крупной российской 
торговой сети.  
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Германия — крупнейший 
торговый партнер России, и 
отношения двух стран уже 
давно называются стратегиче-
ским партнерством. Накануне 
саммита Ангела Меркель гово-
рила о «перспективах, захваты-
вающих дух». Они связаны в 
первую очередь с инвестиция-
ми, о которых спросили рос-
сийского президента. Немец-
кие журналисты хотели знать, 
планирует ли Россия ограни-
чить иностранные инвестиции в 
ответ на возможные меры про-
тив российских вложений в 
Европе. «Институциональных 
решений, ограничивающих 
наши инвестиции в Европе, 
пока не создано, хотя это 
обсуждается, и само обсужде-
ние наносит, конечно, вред 
сотрудничеству. Это очевидно. 
Предпринимать какие-то ответ-
ные шаги, по крайней мере, в 
этих условиях, мы считаем 
нецелесообразным и вредным. 
Вредным не только для наших 
партнеров, но и для нас самих», 
— сказал Владимир Путин. 

Ангела Меркель дала понять: 
российским инвестициям в Гер-
мании рады, и рады инвестиро-
вать в российскую экономику. 
Подтверждением этого стала 
новость о контракте на семь 
миллиардов евро, которые 
немецкий гигант E.ON подпи-
сал с ОГК — крупнейшей рос-
сийской энергокомпанией. Это 
пример иностранных инвести-
ций в стратегическую отрасль, 
которых Россия не боится. При 
этом председатель правления 
немецкого концерна Бергманн 
высказался и по другой важной 
экономической теме. Он зая-
вил: «Германский бизнес рас-
считывает, что Евросоюз под-
держит реализацию проекта 
строительства североевропей-
ского газопровода между РФ и 
ФРГ по дну Балтийского моря». 
Об этом проекте речь пошла и 
на пресс-конференции. «Я 
исхожу из того, что у нас будут 
возможности устранить и обго-
ворить те сложности, которые 
существуют, например, со сто-
роны транзитных стран. С гер-
манской стороны есть желание 
довести до конца этот проект и 
экономически внедрить его в 
жизнь», — подчеркнула канц-
лер ФРГ. 

С самого начала было ясно, 
что международные проблемы 
на этой встрече обязательно 
обсудят. Владимир Путин в 
одном из первых заявлений дал 
понять: глобализация не дол-
жна заканчиваться гло бальной 
нестабильностью. Вспомнили и 
об иранской ядерной програм-
ме — взгляд на эту проблему у 
России и Германии отличается, 
но без сотрудничества также не 
обойтись. «Иран должен следо-
вать тому, что предписано резо-
люциями ООН и международ-

ным сообществом, и если он 
этого не будет делать, возник-
нет необходимость в новых, 
дополнительных санкциях», — 
ска зала Ангела Меркель. 

Владимир Путин вспомнил о 
последних сдвигах в североко-
рейской ядерной проблеме — 
ее вроде бы удается решать, 
причем исключительно мирны-
ми средствами. Президент счи-
тает, что так же стоит действо-
вать и с Ираном. «Пугать кого-
то — в данном случае иранское 
руководство или иранский 
народ — бесперспективное 
дело. Им не страшно. Поверьте 
мне. А вот на               брать  ся терпения 
и искать вы ход можно и нужно. 
Но можно ли это сделать без 
того, чтобы вести с иранским 
народом и иранским руковод-
ством диалог? Думаю, что это 
невозможно», — отметил рос-
сийский президент. 

Вопрос о будущем россий-
ского президента после выбо-
ров 2008-го здесь, в Висбаде-
не, прозвучал в форме намека. 
Путина и Меркель спросили, в 
каком качестве они встретятся 
на следующем саммите «боль-
шой восьмерки». «Посмотрите, 
как строится политическая 
жизнь в других странах. Вот 
здесь, у ваших соседей, в Вели-
кобритании. Один премьер-
министр ушел, другой пришел. 
Произошла смена первого лица 
исполнительной власти. Без 
всяких выборов. И созданы 
явные условия для того, чтобы 
сохранить власть у партии, 
которая в данном случае у вла-
сти находится. И другие есть 
примеры подобного рода. В 
России будет соблюдена не 
только буква, но и дух нашей 
Конституции», — заявил Влади-
мир Путин. 

Президент добавил: это не 
значит, что те, кто работае т во 
власти сейчас, не смогут уча-
ствовать в политической жизни 
— решать это будет только рос-
сийский избиратель. «Когда 
кто-то интересуется такой про-
блематикой, скорее всего, эти 
люди достаточно высоко оце-
нивают результаты деятельно-
сти вашего покорного слуги и 
тех людей, которые со мной 
работали за последние годы. И 
кому-то это, может быть, не 
очень нравится, такое поступа-
тельное развитие РФ. Но я, 
обращаясь к этим людям, могу 
сказать: нет никаких оснований 
беспокоиться по поводу ста-
новления России на ноги, роста 
её экономической, военной 
мощи и роста социальных воз-
можностей, это во-первых. 
Во-вторых, это невозможно 
никому остановить. И, в-треть-
их, нужно использовать это для 
того, чтобы сотрудничать и 
получать выгоду от работы с 
Россией», — сказал прези-
дент. 

ПРЕЗИДЕНТ ГОВОРИТ 
С ПОЗИЦИИ СИЛЬНОГО

В понедельник в немецком Висбадене состоялся 
«большой диалог» России и Германии. Владимир 
Путин и Ангела Меркель собрали вместе 
правительства обеих стран и целую команду 
бизнесменов. В таком формате стороны 
встречаются уже в девятый раз. Итогом саммита 
стали сразу несколько важных соглашений. А 
самые интересные и острые темы лидеры 
затронули на совместной пресс-конференции. 
Касаясь политического будущего, Владимир 
Путин подчеркнул, что Россия становится всё 
сильнее, и посоветовал европейским партнерам 
не бояться взаимной выгоды от сотрудничества. 

В российском законода-
тельстве существует 11 поло-
жений, по которым партии 
может быть отказано в праве 
на участие в выборах, и окон-
чательное число участников 
предвыборной кампании будет 
известно лишь 28 октября. 

К настоящему же моменту, 
напомнил Владимир Чуров, 
зарегистрирован список толь-
ко одной партии  — ЛДПР, в 
среду будут рассматриваться 
списки КПРФ, «Справедливой 
России» и партии «Патриоты 
России», поданные 8 октября.

Гл а в а  Ц е н т р и з б и р к о м а 
добавил, что только одна пар-
тия — Демократическая пар-
тия России — внесла в ЦИК РФ 
подписи в свою поддержку. 
«СПС, «Патриоты России» и 
«Справедливая Россия» внес-
ли залог, — отметил он. — А 
«Единая Россия», КПРФ и 
ЛДПР как парламентские пар-
тии имеют право не вносить 
залог и не собирать подписи». 

Глава ЦИК также отметил, 
что представители избира-
тельной комиссии будут «вни-
мательно смотреть» прямой 
телеэфир с ответами прези-
дента на вопросы граждан 
страны в связи с включением 

Владимира Путина в избира-
тельный список от «Единой 
России». Впрочем, выразил 
уверенность Владимир Чуров, 
«у столь опытного руководите-
ля не возникнет проблем с 
определением того, что входит 
в обязанности президента и 
что — в обязанности кандида-
та». Он отметил, что решение 
Президента РФ возглавить 
спи сок «Единой России» не 
повлияло на работу ЦИК по 
подготовке выборов. «Мы еще 
с конца марта поставили высо-
кую планку стандартов, кото-
рой мы должны достичь — и по 
организации выборов, и по 
явке, и по работе с партиями». 
Руководитель Центризбирко-
ма категорически отверг пред-
положения о том, что решение 
Президента РФ лишает пред-
стоящие парламентские выбо-
ры интриги. «Отношение к пар-
тиям, согласно социологиче-
ским опросам, практически не 
изменилось, — заметил он. — 
И любая партия, имеющая 
один и более процентов   под-
держки, имеет при нормаль-
ной работе с избирателями 
шанс пройти в Госдуму».

По материалам 
информагентств.

 ШАНСЫ ЕСТЬ У ТЕХ, 
КОГО ПОДДЕРЖИВАЮТ ЛЮДИ

Глава Центризбиркома РФ Владимир Чуров во 
вторник сделал несколько заявлений. По его 
словам, количество партий, допущенных к 
участию в выборах, может сократиться. В то же 
время шансы на прохождение в Государственную 
Думу пока сохраняют не только партии, 
лидирующие  по данным соцопросов, считает 
руководитель ЦИК. 

(Окончание. 
Начало на 1-й стр.).

Мы, журналисты, продол-
жаем следить за разви-
тием ситуации с цена-

ми. Позавчера на совещании в 
Белом доме Председатель Пра-
вительства РФ В.А. Зубков за -
явил, что ситуация на продо-
вольственном рынке в стране 
уже стабилизируется. Но воп-
рос о ценовом разбросе еще 
остается. Побывав в ряде тор-
говых точек Подмосковья, 
премьер-министр увидел, что в 
разных населенных пунктах 
цены на молоко колеблются от 
27 до 41 рубля за литр, а на хлеб 
— от 10 до 15—16 рублей. Похо-
жая картина и с подсолнечным 
маслом, хотя поставщики этой 
продукции одни и те же. Значит, 
нужно искать, в чем причины. 

Позавчера же в телено вос-
тях прозвучало, что на уровне 
Правительства РФ проведены 
переговоры с ассоциацией, 
которая объединяет крупные 
торговые сетевые организа-
ции, а также с союзами и ассо-
циациями производителей. И 
они готовы взять на себя обя-
зательство стабилизировать 
цены на социально значимые 
продукты питания, чтобы ис -
ключить всякого рода спекуля-
тивные сделки на продоволь-
ственном рынке. Об этом  за -
явил по ТВ министр сельского 

хозяйства А.В. Гордеев. (А это 
значит, что будет зафиксиро-
вана цена и на молоко, отпус-
каемое в торговлю Орловским 
молкомбинатом, входящим в 
крупную структуру «Юни-
милк»).

Кроме того, правительство 
готовит комплекс крайне жест-
ких мер по отношению к недо-
бросовестным продавцам, 
которые рассуждают, видимо, 
так: раз пенсии увеличены, то 
нужно автоматически подни-
мать цены. В числе таких мер 
будут  крупные штрафы и даже 
привлечение к  уголовной 
ответственности.

Федеральная антимоно-
польная служба (ФАС) по пору-
чению Правительства РФ про-
веряет молочный рынок. В 
девяти регионах, как сообщила 
вчера «Российская газета»,  
уже установлены факты не -
оправданного  завышения цен 
на молоко и молочную продук-
цию. В Брянской области, 
соседней с нашей Орловской, 
монополистом по производ-
ству молока является Брянский 
молочный комбинат. Всего за 
неделю в Брянске литр молока 
подорожал с 18 до 30 рублей. 
Хотя оснований для такого 
скачка не было: область полу-
чает в сутки почти на 14 тонн 
молока больше по сравнению с 
прошлым годом. К 1 октября 

с. г. Брянский молочный ком-
бинат платил за сданный ему 
литр молока 11 руб.78 коп., 
остальные перерабатывающие 
предприятия — от 9 до 12 
рублей. При этом, как пишет 
«Российская газета», сельские 
переработчики продавали 
пакет молока в среднем по 15 
руб. за литр, а Брянский молоч-
ный комбинат потребовал 26 
руб. 32 коп., а в магазинах цена 
была еще выше. 

Специальная комиссия, 
которая проводила расследо-
вание, выяснила, что брянским 
магазинам комбинат реализо-
вывал молоко по 26 рублей за 
литр, а за пределы области — 
по 16 рублей. Интересно и то, 
что комбинат покупал молоко 
через ряд посредников, среди 
которых только один сельхоз-
производитель. Антимоно-
польное управление возбуди-
ло административное дело. 
Предприятию вынесено пред-
писание прекратить наруше-
ние антимонопольного законо-
дательства, рекомендовано 
установить отпускную цену на 
молоко не выше 21 руб.40 коп. 
за литр. А милиция возбудила 
три уголовных дела в отноше-
нии фирм-перекупщиков.

 Вчера на сайте Орловского  
У Ф А С  Р о с с и и  п о я в и л а с ь 
информация о том, что анти-
монопольная служба начала 

проверку торговых предприя-
тий и в нашей области. Во 
исполнение поручения Прави-
тельства РФ и задания Феде-
ральной антимонопольной 
службы Орловское УФАС Рос-
сии наметило меры по выявле-
нию и пресечению фактов 
нарушений антимонопольного  
законодательства  на товарных 
рынках розничных продаж про-
довольственных товаров. В 
управлении сформированы 
три инспекции, которые с 15 
октября приступили к провер-
кам торговых предприятий.  В 
задачу инспекций входит выяв-
ление фактов возможного сго-
вора или согласованных дей-
ствий между производителями 
и поставщиками продуктов 
питания в торговую сеть Орлов-
ской области. В первую оче-
редь будут выявляться причи-
ны повышения цен на продукты 
питания, имеющие особую 

социальную значи-
м о с т ь  ( м о л о к о , 
масло растительное 
и сливочное, мясо, 
с ы р ы  т в е р д ы х 
сортов, яйца, хлеб, 
сахар).

На этом сайте 
сообщается также, 
что 15 октября руко-
водитель ФАС И.Ю. 
Артемьев провел 
в с е р о с с и й с к о е 
селекторное сове-
щание  с руководи-
телями территори-
а л ь н ы х  о р г а н о в 
ФАС России. На 
совещании были 
еще раз  уточнены  

задачи антимонопольных 
органов в оценке данного 
явления в сфере  экономики.  
И.Ю. Артемьев проинформи-
ровал о мерах по стабилиза-
ции товарных рынков продук-
тов питания, которые были 
внесены федеральной анти-
м о н о п о л ь н о й  с л у ж б о й 
совместно с другими феде-
ральными ведомствами в Пра-
вительство РФ. В числе этих 
мер — введение экспортных 
пошлин на пшеницу, расти-
тельное масло и сухое моло-
ко, снижение таможенных 
пошлин на продукты первой 
необходимости с 15% до 5%. 
Подготовлены также поправки 
в закон о снижении уровня 
доминирования в сфере тор-
говли с 35% до 15%.

Посмотрим, что покажут 
проверки ФАС в нашей об -
ласти. 

Л. ОРЛОВА.

Ценовой барьер

ОФИЦИАЛЬНО
ФОНД ПОДДЕРЖИТ ЖКХ

Распоряжением коллегии области 
№ 272-р от 13.09.2007 г. утвержден 
план-график работ по подготовке к 
реализации на территории Орловской 
области Федерального закона № 185-
ФЗ от 21.07.2007 г. «О фонде содей-
ствия реформированию жилищно-
коммунального хозяйства».

Образована рабочая группа по 
обес   печению своевременного и каче-
ственного формирования заявки Ор -
лов ской области на предоставление 
финансовой поддержки за счет 
средств фонда на 2008 год (руководи-
тель рабочей группы — первый заме-
ститель губернатора и председателя 
коллегии области, руководитель 
департамента имущественной, про-
мышленной и информационной поли-
тики Ю.В. Коростелкин).

ОТ ЧЕГО СЧИТАТЬ 
СУБСИДИИ

Постановлением коллегии области 
№ 216 от 21.09.2007 г. установлено, 
что объемы субсидий из бюджета 

Орловской области бюджетам муни-
ципальных образований на проведе-
ние капитального ремонта многоквар-
тирных домов и на переселение граж-
дан из аварийного жилищного фонда 
определяются и распределяются 
между муниципальными районами и 
городскими округами с учетом общей 
площади жилых помещений в много-
квартирных домах, требующих капи-
тального ремонта по состоянию на 
1.01.2006 г., стоимости капитального 
ремонта одного квадратного метра 
общей площади жилья, общей площа-
ди аварийного жилищного фонда по 
состоянию на 1.01.2006 г., средней 
рыночной стоимости одного квадрат-
ного метра общей площади жилья и 
уровня бюджетной обеспеченности 
муниципальных образований.

Этим же постановлением утвержде-
но распределение субсидий из бюд-
жета Орловской области бюджетам 
муниципальных образований на пере-
селение граждан из аварийного 
жилищного фонда пропорционально 
поданным заявкам. 

ПРОГРАММНОЕ 
ОБЕСПЕЧЕНИЕ ВЫБЕРЕТ 

КОНКУРС
В целях исполнения поручений Пре-

зидента РФ и Председателя Прави-
тельства РФ о переходе к концу 2008 
года к предоставлению мер социаль-
ной поддержки по оплате жилищно-
коммунальных услуг в денежной форме 
распоряжением коллегии области 
№ 283-р от 21.09.2007 г. внесены изме-
нения в распоряжение коллегии обла-
сти № 244-р от 17.08.2007 г., в соот-
ветствии с которыми департаменту 
финансовой политики поручено в уста-
новленном порядке подготовить пред-
ложения о внесении поправок в Закон 
Орловской области «Об областном 
бюджете на 2007 год» в части выделе-
ния 1,5 млн. рублей для организации 
конкурса на разработку и последую-
щее внедрение комплексного про-
граммного обеспечения для выполне-
ния задач по предоставлению отдель-
ным категориям граждан мер социаль-
ной поддержки по оплате жилищно-

коммунальных услуг в денежной фор-
ме.

ПАЛАТКИ ПОЛУЧИЛИ 
СТАТУС ЯРМАРКИ

В целях сохранения рабочих мест 
для лиц, осуществляющих продажу 
товаров народного потребления, соз-
дания конкурентной среды на регио-
нальном потребительском рынке кол-
легией области принято постановле-
ние № 217-а от 25.09.2007 г. об орга-
низации ярмарки по реализации това-
ров народного потребления, имеющей 
временный характер, по адресу: 
г. Орел, ул. Левый берег реки Оки на 
территории земельных участков общей 
площадью 864 кв. м с кадастровыми 
номерами 57:25:0020306:0011 и 
57:25:0020306:0012.

Установлено время работы ярмарки в 
течение 12 месяцев с момента вступле-
ния в силу настоящего постановления. 
Постановление опубликовано в газете 
«Орловская правда» 29.09.2007 г.

Пресс-служба губернатора.

ДИАЛОГ ПОЛИТИКОВ

СКОРО ВЫБОРЫ


